

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

N60/chaussée de Leuze – Fermeture du carrefour de Thieulain vers Frasnes-lez-Anvaing dans le cadre du renouvellement de ses revêtements

17 septembre 2025

Dans le cadre du chantier visant à renouveler les revêtements de la N60/chaussée de Leuze, à hauteur de Leuze-en-Hainaut et de Frasnes-lez-Anvaing, il sera nécessaire de fermer cette semaine le carrefour de Thieulain en direction de Frasnes-lez-Anvaing. Les conditions météorologiques rencontrées lors du premier week-end de fermeture à la fin du mois d'août n'ont pas permis d'achever les opérations au niveau de ce carrefour.



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À Leuze-en-Hainaut, le chantier de renouvellement des revêtements de la N60/chaussée de Leuze, débuté le 29 août dernier, nécessitera cette semaine de modifier les conditions de circulation à hauteur du carrefour de Thieulain.

À partir de **ce mercredi 17 septembre 21h, jusque dans le courant de la matinée du samedi 20 septembre :**

- La circulation, sur la N60, à hauteur du carrefour de Thieulain, s'effectuera **uniquement en direction de Leuze-en-Hainaut** ;
Les usagers circulant sur la N60 venant de Leuze-en-Hainaut et souhaitant gagner Frasnes-lez-Anvaing seront invités à emprunter la N7 vers Ath, la rue du Pont de Trimont vers Chapelle-à-Wattines, la rue du Calvaire vers Grandmetz puis les rues Alphonse Lenoir, des Courbes, la route de Grandmetz, la route de Frasnes et la route de Moustier.
- Il ne sera **plus possible de connecter la N60 depuis Thieulain**. Une déviation sera mise en place via les rues de Melles et de la Caluyère.

Cette fermeture permettra d'achever les opérations entamées lors du dernier week-end du mois d'août : les conditions météorologiques défavorables avaient alors uniquement permis de racler le revêtement. Les opérations de **pose de revêtement** et de **marquage** seront donc effectuées pendant la fermeture de cette semaine.

Par ailleurs, jusqu'à la fin du chantier planifiée au **début du mois d'octobre**, les conditions actuelles de circulation resteront en vigueur savoir :

- La circulation, sur la N60, s'effectue sur **une bande par sens**, sur les voies accueillant habituellement le trafic vers Leuze-en-Hainaut.
- Pour les usagers venant des **voies latérales** de la N60 (côté Leuze-en-Hainaut vers Frasnes), une déviation est mise en place via la Route de Grandmetz et la rue Alphonse Lenoir.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR RAPPEL

Ce chantier vise à **renouveler les revêtements** de la N60/Chaussée de Leuze, du carrefour avec le chemin des Ablens jusqu'au giratoire N60/N529 (rond-point dit « des fourmis »), uniquement en direction de Frasnes-lez-Anvaing. Les travaux incluent également le carrefour de Thieulain.

Ce chantier représente un budget de **€1,9 millions HTVA** financé par la SOFICO, maître d'ouvrage.

Il est réalisé en collaboration avec son partenaire technique : le SPW Mobilité et Infrastructures, maître d'œuvre.

C'est la société Viabuild qui a été désignée par marché public pour l'exécution de ces travaux.

Contact : Héloïse WINANDY | Porte-parole de la SOFICO | +32 495 28 43 46 | heloise.winandy@sofico.org

Rejoignez-nous !   